VS Andelsbuch öffentlicher Bau

дЬЦ

Tragwerksplanung

Betonbau Holzbau

Die neue Andelsbucher Volksschule in Vorarlberg wurde im Juni 2024 nach einem herausfordernden Planungs- und Bauprozess eröffnet. Ursprünglich war eine Erhaltung und Erweiterung des Bestandsgebäudes geplant, doch ein kompletter Abriss und Neubau wurde notwendig.

Das moderne Schulgebäude bietet Platz für 150 Schüler*innen und umfasst eine großzügige Aula mit Küche und Bibliothek, die auch für kulturelle und außerschulische Aktivitäten genutzt werden kann. Ein zentraler, lichtdurchfluteter Bereich entstand durch die Erweiterung entlang der Nordfassade, ideal für Kleingruppenarbeit. Neu organisierte Außenbereiche bieten eine verkehrsfreie Zone im Süden und eine großzügige Nord-Süd-Achse, die die Pausenplätze verbindet.

Die neue Andelsbucher Volksschule kombiniert den Charme der 60er Jahre mit modernen Anforderungen und schafft ein attraktives Umfeld für Schüler*innen und Lehrkräfte.

Bauherr: Gemeinde Andelsbuch

Auftraggeber: stöckler gruber architekten Architektur: stöckler gruber architekten

Objektstandort: Andelsbuch Ausführungszeitraum: 2022-2024













